

Region Hannover

Karte für Bürgerideen

[17.09.2014] Ihre Ideen und Wünsche zu Naherholungsmöglichkeiten in der Region Hannover können die Bürger jetzt online in einer interaktiven Karte platzieren.

Ein neues Naherholungsprogramm erarbeitet die Region Hannover. Dabei ist auch die Meinung der Bürger gefragt. Bis zum 25. Oktober 2014 können sie online in einer interaktiven Karte Wünsche und Anregungen zu Freizeit- und Erholungsangeboten direkt platzieren. „Einfach ein Fähnchen setzen und einen Kommentar hinzufügen“, erklärt Bilge Tutkunkardes, Leiterin des Teams Regionale Naherholung. „Was funktioniert an welchem Standort besonders gut? Was gibt es zu bemängeln? Egal ob jung oder alt, Aktivmenschen oder Couchpotatoes – wir freuen uns auf jede Idee, die hilft, unsere Naherholungsangebote weiter zu verbessern.“ Lob, Kritik und Anregungen können – ohne Namensnennung – in insgesamt vier Themenfeldern geäußert werden. Im Bereich Flüsse, Kanäle und Seen geht es um Aktivitäten in, an oder auf Gewässern. In der Rubrik Gärten, Parks und Wälder sind Ideen für die Grünanlagen der Region gefragt. Im Themenfeld Fahrradregion steht die Qualität der Fahrradwege im Vordergrund. In der Kategorie Weitere Freizeit- und Erholungsmöglichkeiten schließlich können alle Kommentare und Wünsche hinterlassen werden, die nicht in die drei übrigen Themenfelder passen. Der interaktiven Karte vorausgegangen sind laut der Region hunderte von Direktbefragungen im Deister, am Steinhuder Meer, am Altwarmbüchener See und an den regionalen Radrouten.

(ve)

Bürgerbeteiligung Naherholung

Stichwörter: E-Partizipation, Region Hannover, Bürgerbeteiligung